

## John Taylor: celebra su 5º aniversario en España

*La compañía, emblema de exclusividad en el sector inmobiliario internacional desde hace 155 años, desembarcó en España en 2014 de la mano de **Iván Barrondo**, actual director general de **John Taylor España**. Sus servicios boutique les ha permitido aumentar su cartera de propiedades de los 63.000.000€ en su primer ejercicio, a los **1.785.000.000€ en 2019**.*

*Una cifra que evidencia la espectacular evolución de la marca durante este lustro, sumando más oficinas, más equipo y más servicios para atender a los clientes más exigentes del mercado inmobiliario de alto standing.*

Los datos entre 2014, fecha en la que **John Taylor** desembarca en España (con una historia de más 150 años a sus espaldas a nivel internacional, con origen en Cannes) y 2019 evidencian el imparable desarrollo de la empresa. Si su portfolio de propiedades en gestión se ha multiplicado casi por 30 durante este periodo, hasta alcanzar la cifra **1.785.000.000€ en 2019 (676 viviendas disponibles)**, el resto de datos tan sólo confirman ...